

## ABSTRAK

Wiranda Mia Astutik, 2024, *Variasi Bahasa slang pada Ceramah Ustaz Hanan Attaki dalam akun Youtube*, Skripsi, Program Studi Tadris Bahasa Indonesia, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Hj. Iswah Adriana, S.Ag, M.Pd.

**Kata kunci :** Variasi Bahasa Slang, Ceramah Ustaz Hanan Attaki.

Penelitian ini melatarbelakangi oleh adanya ketertarikan peneliti dalam menganalisis lebih lanjut mengenai variasi bahasa slang yang terjadi dalam ceramah ustaz Hanan Attaki. Ceramah ustaz Hanan Attaki salah satu dai di Indonesia yang menggunakan akun youtube sebagai metode dalam berceramah. Ceramah yang dilakukan oleh ustaz Hanan Attaki yang dipadukan antara bahasa dan *background* dan gambar yang disatukan dalam video merupakan pembaharuan yang ditemukan dalam dunia ceramah. Pada ceramah ustaz Hanan Attaki ini mengandung tuturan-tuturan variasi bahasa slang Berdasarkan penelitian ini, maka terdapat dua penelitian yang dijadikan kajian pokok penelitian ini. *Pertama*, bagaimana bentuk dan makna variasi bahasa slang pada ceramah ustaz Hanan Attaki dalam akun youtube. *Kedua*, bagaimana fungsi variasi bahasa slang pada ceramah ustaz Hanan Attaki dalam akun youtube.

Penelitian menggunakan metode deskriptif kualitatif. Sumber data atau objek penelitian diperoleh dari akun youtube hanan Attaki. Data yang diperoleh dari penelitian ini adalah variasi bahasa slang. Teknik pengumpulan data menggunakan tiga teknik yaitu simak, rekam dan catat. Pengecekan keabsahan data dilakukan dengan peningkatan ketekunan.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa: *Pertama*, bentuk dan makna variasi bahasa slang pada ceramah ustaz Hanan Attaki dalam akun youtube ditemukan 40 data. Terdapat empat bentuk yaitu: Bentuk kata dasar, bentuk kata singkatan, bentuk kata ulang, bentuk kata frasa. *Kedua*, fungsi variasi bahasa slang pada ceramah ustaz Hanan Attaki dalam akun youtube yaitu ada 6 fungsi, namun untuk fungsi fatik peneliti tidak menemukan data dalam ceramah ustaz Hanan Attaki; Emotif ada 10 data terdiri dari *bete, mood, respect, PD, GR, geng, haters, mager, kepo, baper*. Referensial ada 14 terdiri dari *move on, begal, galau, gua, ngambek, nongkrong, respon, labil, TTM, circle, peka, curhat, hoax, hayuk*. Konatif ada 2 data, di antaranya *ABG, judge*. Puitik ada 4 data, di antaranya *jomblo, gibah, modus, elu*. Metalingual ada 10 data, di antaranya *japri, Reject, scroll, folback, breakdown, read, booster, bully, travelling, followers*.